弘 美 校 長 林

基本的な学習習慣を身につけ、生き生きと目標に向かって努力する子どもの育成

欠席児童ゼロ 学期始業式

7月の第1学期終業式に交わした「8月の2学期始業式は 全員で」という約束をみんなしっかり守って、夏休み中に大 きな事故や事件、けがや病気もなく、8月25日には全校生 が登校し、出席ゼロの中で始業式を行うことができました。 れで全員が2学期のスタートラインに立てたことになります。

集中して、

一つ目は、

きれいな字を書くことです。

V

つも字を書くとき

ぼくががんばりた

二つ目は、

のは残してしまって

いたけど、

少しでも食べられるようにが

、ってるようにがんと言れれ

です。

もこれをずっと続けてみんなに「すごいね。」と言われたい

すききらいなく食べることです。

もっときれいに書けるように心がけています。

は一生の思い出になりました。

次に二学期にがんばりたことを話します。

とは、三つあります。

りました。

僕はこの夏休みですばらしい経験ができて、

その経

なことを学びました。そして、

とは自分でする、

始業式での学年発表では、1年生はひとり 一人夏休みに楽しかったことを発表しまし た。全員、しっかり発表できました。 成長を感じました。

5年生は、グルー -プに分かれて、国語の授 業で暗記した平家物語や徒然草、奥の細道や 竹取物語などを発表しました。今おぼえたこ とは、一生忘れず、いつでもすらすら唱える ことができると思います。すばらしいです。

3年生は、代表の畑中さんが 「夏休みの思い出と2学期に がんばりたいこと」を発表し ました。体験・経験がいかに 子供を成長させるか、目標を 持つことがどんなに大切かを 分からせてくれる発表でし の大切さが分かりました。ほしました。家では洗たくんばりました。その後で、

んでバスで行きました。

えんせいの日は、

朝早く小名浜集合でした。

みんなで荷

0

最初はだいじょうぶか不安でした。

宿しゃに行って自分の服を洗たくしてんした。勝ったり負けたりしたけど、が

の日をむかえました。

鹿島について試合をしまし

がんばって食べました。

おふろは温かかったです。

きらいなものも出たけど、

その後みんなでご飯を食べました。

家では洗たくをしたことがなかったので、

お母さん

コーチに、

がいなくなってからみんなで見たテレビは最高でした。

ねる時間と言われたけど、

ねたふりをして、

チ

初めてチームでのえんせいでした。なかまの大切さ、

分のこ

なかまの気持ちを考える、僕はたくさんの大

はなれて初めて家族の大切さも

験知切

なってきました。 ばりたいです。 しまうことがあるの

過ごしたいと思っています。

二学期始業式での代表発表)

夏休みの 出と二学期にがんばりたい

日も前から自分でじサッカーで茨城県の 、茨城県の ゆ鹿 んびをして、ドキドキに島に二泊三日でえんせ ドキドキしてえ、日でえんせいに行わ

絢

んき

を出してしまうことがあったけど、 三つ目は友だちとなかよくすることです。 三つのことがしっかり 今はまだ、 で、 それをなくしたいです。 友だちに軽い気持ちで悪口を言ってにけど、だんだんがまんできるようにすることです。前はケンカをして手 できるように、二学期がんばりたい それでな

弾道ミサイル等発射、落下への対応について

8月29日付の保護者へのお知らせ文書でも通知いたしましたが、29日早朝に、Jアラートによって弾道ミサイル発射の警告が流れました。前々から報道では、このようなことがあり得ると言われてきましたが、やはり実際 Jアラートの放送を聞くと危機感、不安感が強く感じられました。

学校では、東日本大震災の教訓も生かし、非常時の体制について話し合っています。また、非常時は休日、平日、昼夜を問わず、いつやってくるか分かりません。万が一、弾道ミサイル等による被害があった場合、学校にいる時間帯は、児童の安全を第一に学校内で避難します。登校や下校途中、夜間や休日の時に被害があった場合には、学校は児童の安否確認を行うことになると思いますので、学校または担任まで児童の安否をご一報ください。

ダックポーズを知っていますか?

防災教育の中で、特に幼稚園や小学校低学年を中心に、地震やその他の災害時にとっさに身の安全のために取るポーズを、ダックポーズといって指導しています。「ダック!」と叫んだらこのポーズで頭部を守り、しゃがんで身を低くして衝撃に備えます。おうちでも「ダック!」と練習してみてください。



いわき市青少年育成大会で

8月27日(日)にいわき市青少年育成大会に参加しました。小・中・高校生のすばらしい発表と、「みや誠承太鼓」による演奏を聴きました。

いわき市には、「いわき市 家庭のちかい」というものがあるのをご存じです

いわき市 家庭のちかい

- 1つ 親も子も、早寝早起きして規則正しい生活につとめます。
- 2つ 親も子も、進んであいさつするようにつとめます。
- 3つ 親も子も、何でも話し合えるようにつとめます。
- 4つ 親も子も、家事を分担し、役割を果たすようつとめます。

か?私は、これを日々努力し、心がけていれば、すばらしいと思い、この4つに大切なことが集約されていると感じました。学校でも2学期が始まり、学校での時間で決められた規則正しい生活に戻るまでに時間のかかる児童や、体調を崩しがちな児童が見受けられますが、この「家庭のちかい」を守って、健全な児童の育成に努めていただければと思います。



夏休みの作品 がたくさん! みんなそれぞ れがんばりま した。





